

## ABSTRAK

**RINDI ANTIKA. 10519112319. 2019.** Judul Skripsi adalah : *“Pendidikan Agama Islam dalam Keluarga dan Implikasinya Terhadap Bacaan Al-Qur’an pada Anak Di Desa Caranggi Kecamatan Barombong”*. Dibimbing Oleh H. Mawardi Pewangi dan St. Rajiah Rusydi.

Penelitian ini mengangkat permasalahan tentang bagaimana bentuk pelaksanaan pendidikan agama Islam dalam keluarga dan Implikasinya Terhadap Bacaan Al-Qur’an Anak di Desa Caranggi, Kelurahan Benteng Somba Opu Kec. Barombong Kab. Gowa. Penelitian ini bertujuan mengetahui usaha-usaha apa yang dilakukan oleh keluarga terhadap pelaksanaan pendidikan agama Islam terhadap membaca Al-Qur’an pada anak dan bertujuan mengetahui hambatan-hambatan yang dialami dalam membaca Al-Qur’an pada anak di Desa Caranggi.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*File Research*) untuk memperoleh data-data primer, selain itu juga deskriptif metode penelitian Kualitatif. Subjek Penelitian dalam penelitian ini adalah orang tua dan anak. Sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah Observasi, wawancara dan Dokumentasi.

Hasil penelitian : Tanggung Jawab Orang tua Terhadap Pendidikan Anak dalam membaca Al-Qur’an di Desa Caranggi Kelurahan Benteng Somba Opu dikategorikan kurang maksimal karena mayoritas orang tua bacaan Al-Qur’annya masih menggunakan bacaan mengaji di kampung-kampung (mengaji mangkasarak). Hal tersebut mengakibatkan para orang tua tidak bisa mengajari anaknya dikarenakan bacaannya yang belum sempurna, selain itu beberapa dari anak-anaknya mengalami buta akan bacaan Al-Qur’an. Sehingga Upaya yang dilakukan orang tua Terhadap Pendidikan anak dalam membaca Al-Qur’an di Desa Caranggi, yaitu para orang tua hanya menyerahkan pendidikan anak dalam membaca Al-Qur’an kepada guru ngaji saja. Adapun Hambatan yang dialami anak dalam proses belajar membaca Al-Qur’an yaitu rasa malas dikarenakan faktor pergaulan dan faktor kesibukan orang tua sehingga menyebabkan anak bermalas-malasan membaca Al-Qur’an karena merasa tidak diperhatikan atau dipantau. Jadi dapat kita ketahui bahwa faktor pendidikan Agama Islam khususnya dalam hal membaca Al-Qur’an dipengaruhi oleh beberapa Aspek yaitu: Tingkat Pendidikan, Tingkat Keagamaan, tingkat Lingkungan dan Tingkat kesejahteraan.

Kata Kunci : Pendidikan Agama Islam, Bacaan Al-Qur’an